



LAYANAN PELANGGAN 081575295555    HARGA ECERAN Rp. 4.000    HARGA LANGGANAN (BAYAR DI DEPAN) Rp. 89.000

# SUARA MERDEKA

*Perekat Komunitas Jawa Tengah*

SENIN KLIWON, 17 MARET 2014  
TAHUN 65 NO. 35 ■ TERBIT 32 HALAMAN

kunjungi kami di : ■ [www.suaramerdeka.com](http://www.suaramerdeka.com) ■ [m.suaramerdeka.com](http://m.suaramerdeka.com) ■ [epaper.suaramerdeka.com](http://epaper.suaramerdeka.com)



**Email**  
[marcomm\\_sm@suaramerdeka.com](mailto:marcomm_sm@suaramerdeka.com)



**Facebook**  
Suara Merdeka CyberNews



**Twitter**  
[@suaramerdeka](https://twitter.com/suaramerdeka)



**Hotline Telepon & SMS**  
081575295555

Panduan Harga

Table listing various smartphones and their prices, including Blackberry, Nokia, Samsung, and Apple models.

Telegram, Aplikasi Pesaing WhatsApp

Dulu, telegram dikenal sebagai sarana telekomunikasi cepat yang sangat penting untuk menyampaikan pesan urgen atau mendesak.



Karena dipromosikan sebagai pengganti SMS, tentu dibutuhkan waktu proses pengiriman atau approval request ini yang ditunjukkan oleh Telegram.

Selain personal chatting atau percakapan pribadi, Telegram juga menyediakan fasilitas grup chatting yang maksimal anggotanya mencapai 200 orang.

Apresiasi resmi Telegram sudah tersedia untuk Android versi 2.2 ke atas dan iPhone iOS 6 ke atas.

Dengan sifat aplikasi sumber yang open source atau terbuka, banyak aplikasi pendukung non-official yang memungkinkan akses Telegram secara bersamaan dengan menggunakan nomor ponsel yang sama.

Walaupun indikator yang digunakan mirip dengan WhatsApp, yaitu tanda centang, tapi berbeda arti yang terkirim ke server Telegram dan segera terkirim ke ponsel tujuan.

Seperti halnya WhatsApp, Telegram juga menyediakan ikon atau smiley yang cukup banyak dan mirip dengan yang ada di WhatsApp.

Telegram memiliki satu keunggulan lagi yaitu chatting antiprasi alias Secret Chat. Fasilitas ini menjadi andalan dan digemai di beberapa negara Eropa.

Dalam Secret Chat ini, enkripsi atau pengacakan dilakukan pada masing-masing perangkat end-to-end atau ujung pembaruan. Sehingga hanya pesan yang terdistribusi yang bisa membaca dan mengeditnya.

Pembicaraan juga bisa diatur ke dalam 'self destruct' atau penghapusan otomatis pada waktu yang telah ditentukan setelah terdapat. Pesan yang 'self destruct' ini akan terhapus di kedua sisi perangkat.

Perbedaan Secret Chat dengan chat biasa di Telegram adalah titik awal dan akhir pengirimannya. Jika dibariskan menggunakan kereta api dari Jakarta ke Semarang, Secret Chat diajak sejak awal berangkat dari rumah hingga sampai ke lokasi tujuan, tanpa dapat diketahui oleh kurangnya.

Kalau chat biasa, pengacikanannya sejak awal berangkat dari rumah hingga stasiun Gambir, data dibuka, dibungkus ulang, dan dikirim ke stasiun Tawang.

Unsur menjamin tingkat keamanannya, pihak pengembang memberi tantangan yang dibuat untuk peretas atau hacker. Diperkirakan hadiah 200.000 dolar AS atau sekitar Rp 2,3 miliar bagi mereka yang bisa menembus keamanan Telegram.

Diprakarsai oleh kakak beradik kelahiran Rusia bernama Pavel dan Nikolai Durov, Telegram secara resmi diluncurkan pada 20 Oktober 2013 dan ber kantor pusat di Berlin, Jerman.

Hasilnya, Telegram merupakan kombinasi dari keamanan, keandalan, dan kecepatan pada semua jaringan internet. Meraka berkomitmen untuk selalu menggunakan layananannya dan tidak memasingkan. Pendanaan saat ini didukung oleh Pavel Durov melalui Digital Fortress.

Dengan kemadaman seperti WhatsApp yang hanya menggunakan nomor ponsel yang tersimpan di daftar kontak atau hanya-hanya ponsel, aplikasi ini layak dicoba.

Unuk mendapatkan aplikasi gratis ini, kunjungi http://www.telegram.org langsung dari browser di ponsel Android atau iPhone. (38)

Indra Sanjaya http://www.sanjaya.web.id

Konsultasi Internet Oleh: Ridwan Sanjaya. Parteyanan dan artikel dapat dikirim ke email koneksi@yahoo.com atau SMS ke 083838910025

Tampilkan Pengikut Blog

Tanya: Pak Ridwan, belum lama ini saya membuat blog. Saya juga mengikuti blog lain. Di sebuah blog yang saya ikuti, saat saya lihat klik salah satu pengikut di dalamnya tampil profil, daftar blog yang diikuti, dan juga blog milik dia sendiri.

Nessa, jika seseorang memunculkan blog miliknya sendiri di dalam daftar pengikut blog maka artinya pemilik blog telah mendaftarkan dirinya sendiri untuk mengikuti blognya sendiri.

Membaca Nilai Plagiasi

Tanya: Mas Ridwan, saya sudah membaca tulisan Anda pada 3 Maret yang lalu mengenai antiplagiasi. Yang menarik, saya sudah coba untuk menggunakannya dalam memeriksa dua artikel yang saya pernah unduh dari internet.

Mas Markus, cara kerja Viper adalah menemukan kesamaan kata di dalam setiap kalimat yang disusun oleh penulis. Jika ditemukan susunan yang sama atau hampir sama dengan kalimat di artikel lain, maka akan ditambahkan ke dalam nilai persentase Plagiarisme.

TANYA JAWAB LAPTOP DAN IT. BPD HIPPI JAWA TENGAH. Ditanyai: Dito Tri Riniati, A.Kon, MM. DOKTER LAPTOP

Muncul Blue Screen

Tanya: Halo Dokter Laptop. Perkenalkan saya Clara di Yogyakarta. Sudah hampir dua bulan ini laptop saya tidak bisa digunakan karena saat dinyalakan selalu keluar layar biru dan tidak ada proses selanjutnya.

Halo Clara. Untuk permasalahan demikian memang ada beberapa kemungkinan namun kemungkinan terbesar ada pada sistem Windows yang rusak.

Hard Disk MacBook Pro

Tanya: Mas Dico, pertanyaanku saya Teddy di Ponorogo. Mau tanya untuk hard disk MacBook Pro itu kalau saya mau ganti sama gak dengan hard disk SATA laptop non Apple lainnya? Terima kasih, (via twitter)

Laptop dan Kipas Angin Kecil

Tanya: Saya Chacha di Purworejo. Setiap menggunakan laptop, saya selalu mengipasinya dengan kipas angin listrik kecil di ventilasi angin keluar dari CPU laptop. Apakah hal tersebut akan berdampak buruk untuk kesehatan laptop saya? Terima kasih, (via SMS)

Tips kesehatan laptop: Salah satu cara untuk membuat performa baterai laptop adalah dengan melakukan pengisian saat baterai akan habis dan lepas sumber pengisian di saat baterai laptop sudah penuh.

Pertanyaan dapat dikirim ke e-mail: dok@terlapop.id@gmail.com. Twitter: @dokterlapop web: www.dokterlapopku.com

GADGET

Nokia Lumia 1520

Phablet Quad Core Berkamera 20 MP

TRENpons berlayar 6 inci menguaran mendorong Nokia untuk ikut menguaran perangkat yang lazim disebut phablet tersebut. Belum lama ini vendor dari Finlandia itu meluncurkan phablet Lumia 1520 dengan spesifikasi yang mumpuni.

wama yang alami dan sudut pandang yang luas. Sementara teknologi ClearBlack mampu mengurangi silau ketika terkena cahaya matahari.

Kamera Lumia 1520 memiliki fitur layaknya kamera semi profesional. Lensa buatan Carl Zeiss yang dijamin mampu menampilkan gambar yang tajam. Sensor kamera berukuran 1/2,5 inci dengan resolusi 20 megapiksel.

Spesifikasi

Table listing technical specifications for the Nokia Lumia 1520, including dimensions, network, display, processor, storage, camera, and battery details.

Sulistyo Suparno